
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 42 del 30-11-2015

OGGETTO

APPROVAZIONE VERBALI SEDUTE PRECEDENTI ( 27/08/2015-03/09/2015-08/10/2015);

L’anno  duemilaquindici il giorno  trenta del mese di novembre alle ore 19:00 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Reggente Dott.
Beniamino Iorio.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio P
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe P Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo P
Iannaccone Antonio P Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico P Parziale Gianna P
Aquino Valentina P Strumolo Massimiliano P
Musto Dimitri P Battista Annunziata P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



IL SEGRETARIO GENERALE PROCEDE ALL’APPELLO.

L’ESITO DELL’APPELLO E’ IL SEGUENTE:

PRESENTI: 17.

SINDACO-PRESIDENTE: Prima di iniziare, avete ovviamente ascoltato la voce del dottor
Beniamino Iorio ed avete quindi già avuto modo di conoscerlo. Ovviamente il punto dell’ordine del
giorno relativo all’approvazione della convenzione tra il Comune di Atripalda e quello di
Fontanarosa sarà successivo, però mi corre l’obbligo, intanto di ringraziarlo per questo mese che,
come si suole dire, ha prestato il proprio servizio a scavalco, dimostrando di essere persona non
solo molto preparata, ma soprattutto molto disponibile. Di conseguenza approfondiremo
successivamente nel merito la questione del servizio di segreteria comunale in occasione della
discussione sull’approvazione della convenzione, per il momento immagino che i colleghi del
Consiglio Comunale vogliano porgere i loro saluti di rito. Volevo anche ricordare che recentemente
è scomparsa la signora Gemma Troncone, proprio in questa aula abbiamo festeggiato i suoi 100
anni con una manifestazione nell’ambito della quale apprezzammo tutta la sua verve nonostante
l’età, tutta la sua simpatia, purtroppo, qualche mese fa la signora Gemma è scomparsa e mi sembra
opportuno, ricordarla. Procediamo quindi..

CONSIGLIERE MUSTO : Intervengo solo per ricordare una questione in merito alle
manifestazioni di celebrazioni di cittadini atripaldesi che si sono particolarmente distinti. Ho letto
dalla stampa che un Colonnello dell’Esercito Italiano, di origini atripaldesi ha avuto importanti
riconoscimenti ed è forse stato insignito anche di una medaglia. Volevo, pertanto, ricordare che noi
abbiamo ancora, quel Caporal Maggiore dell’Esercito nato ad Atripalda, insignito di medaglia al
valore e quant’altro e volevo soltanto ricordare a questo Consiglio che, essendo dei nostri
concittadini,  meriterebbero un formale riconscimento del loro impegno attraverso una
manifestazione celebrativa e la consegna di una targa. Grazie.

CONSIGLIERE DEL MAURO : Ci associamo alle parole del Sindaco relativamente al ricordo
della signora Gemma Troncone ed al benvenuto al dottore Iorio, Segretario Comunale.

CONSIGLIERE BATTISTA : Altrettanto, il ricordo della signora Troncone è vivo in tutti noi,
porgiamo le condoglianze alla famiglia da parte nostra ed un saluto al Segretario Generale,
augurandoci di avere ottimi rapporti.

CONSIGLIERE PACIA : Mi associo a quello che ha detto il Sindaco per la signora Troncone,
esprimiamo solidarietà; mi associo nel benvenuto al Segretario Iorio e mi associo a quello che ha
detto il consigliere Musto con riferimento ai cittadini benemeriti.

CONSIGLIERE  MUSTO: Anche il gruppo di Area popolare si associa alle condoglianze alla
famiglia Troncone e da il benvenuto al nuovo Segretario. Grazie.

SINDACO-PRESIDENTE: Procediamo quindi, con il primo punto all’ordine del giorno.



SINDACO-PRESIDENTE: Se non ci sono interventi sul punto, possiamo anche procedere alla
votazione. Prego.

CONSIGLIERE BATTISTA: Allora, riguardo a questo punto, io volevo segnalare che
nell’approvazione del verbale che se non sbaglio è quello del 3 settembre, quando abbiamo
approvato il regolamento per le sponsorizzazioni, noi rileviamo che gli emendamenti che abbiamo
votato con un numero di astenuti superiore ai tre invece, voti favorevoli, è dichiarato nei verbali,
che non sono stati approvati gli emendamenti, ma in realtà, secondo il Regolamento del Consiglio
Comunale, gli emendamenti dovrebbero essere approvati perché  gli astenuti non vanno computati
tra i votanti e quindi, i 3 voti favorevoli avrebbero approvato gli emendamenti. Quindi, noi
sottolineiamo che questo secondo noi è un falso e una irregolarità. A questo proposito sentirei anche
veramente, il parere del Segretario Comunale, del Segretario Generale perché in realtà credo che ci
voglia anche un parere tecnico insomma, su questa cosa. Noi avevamo sollevato già allora questa
eccezione quindi..

SINDACO-PRESIDENTE: Allora fu superata dal parere reso dalla Segretaria Comunale però è
giusto, visto che siamo in sede di approvazione attuale, nell’interesse di tutto il Consiglio
Comunale, la regolarità..  Se voi siete d’accordo, visto che giustamente il dottore Iorio avverte
l’esigenza di verificare il testo del deliberato, eventualmente lo possiamo rinviare al prossimo
Consiglio perché è un fatto di regolarità formale ed è giusto che sia verificato. Poniamo quindi, al
voto, sulla scorta della proposta della consigliera Battista, di rinviare la approvazione del verbale n.
37?

SINDACO-PRESIDENTE: Allora rinviamo soltanto la votazione su questo deliberato
relativamente al quale il dottore Iorio si preoccuperà di approfondire la questione del voto degli
astenuti.

CONSIGLIERE PACIA: Nella seduta del 27/08/2015 con riferimento alla delibera n. 35 la mia
dichiarazione a verbale relativamente alla cessione degli immobili di proprietà comunale in Via
Alvanite non è completa in quanto non contempla la questione della cessione in uno agli immobili
anche dei diritti di superficie su i terreni annessi. Non riporta neppure la qu. Oltretutto, eliminammo
cinque immobili di quell’elenco in quanto non risultavano nell’elenco dei veri terremotati e   non so
se sono stati ammessi tutti quanti in quell’elenco.

SINDACO-PRESIDENTE: Ricordo tuttavia che in quella sede dicemmo che il Consiglio non si
preoccupava di approvare l’elenco, e su questo mi correggerà l’Assessore Preziosi se la mia
memoria mi inganna, dicemmo soltanto che come Consiglio davamo l’indirizzo relativamente
all’alienazione di questi beni;  fu allegato anche un elenco, sul quale non ci fu, però, discussione
perché non era competenza nostra verificare quali dei richiedenti, potessero essere effettivamente
assegnatari a titolo gratuito degli alloggi; ecco perché nel testo non trovi alcun riferimento ai singoli
nomi o a quell’elenco che fu allegato.

CONSIGLIERE PACIA: Io adesso non ricordo ma ritengo che l’elenco dovesse essere approvato.
C’è poi la questione di dare in proprietà almeno la particella sotto, del terreno, della superficie. Io
vedo che nel verbale l’intervento è riportato ma manca questo riferimento. Dal momento che la
seduta è registrata, ritengo che la proposta doveva essere riportata nel verbale. Ecco perché io molte
volte mi dico che i verbali vengono fatti o che non si capisce, o che non ci si mettono le cose, non lo
so.

SINDACO-PRESIDENTE: Riepilogo la richiesta del consigliere Pacia di integrare la
verbalizzazione  con la sua proposta relativa al trasferimento unitamente all’unità immobiliare,
anche  della quota dei diritti di superficie sui terreni annessi ai fabbricati. Procederemo dunque a
verificare la registrazione e per tale ragione è opportuno rinviare anche la votazione per



l’approvazione del verbale di consiglio comunale n. 35. Quindi, relativamente al primo punto
all’ordine del giorno, votiamo per il rinvio dell’approvazione della Delibera n. 35 del 27/08/2015 –
Alienazione alloggi ERP – e n. 37 del 03/09/2015 – Adozione nuovo regolamento per la disciplina
e la gestione dei contratti di sponsorizzazione.

SINDACO-PRESIDENTE: Ritorniamo quindi, al primo punto all’ordine del giorno e quindi,
all’approvazione dei seguenti verbali:  n.  29   del 27/08/2015; n. 30 pari data; n. 31 pari data; n. 32
del 27/08/2015; n. 33, 34 del 27/08/2015; n. 36 del 03/09/2015; n. 38 dell’08/10/2015; nr. 39/40/41
sempre dell’08/10/2015.

IL CONSIGLIO COMUNALE
Visti i verbali delle sedute del  27/08/2015 dal n. 29 al n. 35 , del  03/09/2015 dal n. 36 al n. 37  e
del 08/10/2015 dal n. 38 al n.41;

Con voti favorevoli 10, astenuti  7 (Giuseppe Spagnuolo, Iannaccone, Pacia, Del Mauro,
Moschella, Strumolo, Battista)

DELIBERA

Di approvare i verbali della seduta del  27/08/2015 dal n. 29 al n. 34, il verbale della seduta del
03/09/2015 n. 36 ed i verbali della seduta del 08/10/2015 dal n. 38 al n.41;



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale Reggente
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott. Beniamino Iorio

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
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